

## Pourquoi est-il parti ?

A la mort de son père tue par son oncle en 2008, ce fils de cultivateur et héritier des terres familiales doit alors fuir de son village et quitter ses proches.

## Quel est son trajet ?

Avec l'aide d'un passeur il commence par traverser la frontière de l'Afghanistan qui le sépare du Pakistan d'où il vient. Il trouve refuge à pieds, souvent en voiture ou camions quelque fois, jusqu'à atteindre la Turquie ce pays qu'il ne connaît pas. Après il change de pays en Grèce puis l'Italie puis la France (loir et cher) .

## Quelles ont été ses difficultés ?

Il a fait tout le trajet à pied mais quelque fois en voiture ou en camions, il se nourrissait que de petits biscuits souvent donnés par les passants. c'était vraiment très dur en Grèce il reste un mois de travail au noir pour payer son voyage jusqu'en Italie en traversant l'Europe orientale et l'Autriche. Quand il arriva il se senti il apris de Français il valide un certifica de

formation generale ainsi qu'un CAP tout en travaillant dans la restaurations shammass vie desormais dans un foyer les Français le voyent comme un terroriste rétrograle ou des vendeurs de roses